

EuroTournoi: les premiers tests

● ● ● Pour les huit équipes présentes ce week-end à Strasbourg, le deuxième Euro-Tournoi organisé par l'ASS et la Robertsau prendra des allures de répétition générale.

A quelques jours de leurs retours respectifs à la compétition, Montpellier, Créteil, Istres et Sélestat d'une part, Magdebourg, Bucarest, Budapest et Winterthur de l'autre, fourbiront à Strasbourg leurs dernières armes. Pour beaucoup d'entre elles, ces formations livreront au Tivoli et au centre sportif de la Robertsau leurs premiers tests grandeur nature au terme d'une préparation entamée il y a plusieurs semaines.

Ce sera le cas pour le SC Sélestat, dernier représentant de la... grande région Est au plus haut niveau masculin, qui, après avoir beaucoup travaillé et disputé quatre matches amicaux (trois succès et un nul) rentrera véritablement dans le vif du sujet à Strasbourg. «L'EuroTournoi constitue effectivement un rendez-vous important dans notre

préparation, confie Konrad Affolter. Pour la première fois depuis la reprise de l'entraînement, nous jouerons, en effet, en situation de match, devant du public et face à des adversaires de grande qualité.»

«Intéressant et motivant»

L'entraîneur sélestadien ne cache, à cet égard, pas sa satisfaction d'affronter, d'entrée de jeu, une formation du calibre, de Magdebourg. «Jusqu'à présent, je n'ai attaché aucune importance aux résultats de nos matches amicaux, quand bien même des succès sont moralement importants. Face à Magdebourg, il en sera autrement. J'aimerais assez qu'à cette occasion, nous parvenions à montrer ce que nous avons travaillé depuis un mois. Cette rencontre est à la

fois intéressante car elle va nous permettre de nous situer et motivante dans la mesure où nous allons affronter un gros calibre.»

Bien que privé de Stachnick, Kuhn et Voné (Schmitt, Engel et Hoffer devraient effectuer leurs rentrées), Konrad Affolter espère au demeurant que ce premier test sera couronné de succès, «afin de rencontrer un autre gros morceau samedi. Mais il est évident que rien ne sera aisé. Magdebourg présente une équipe extrêmement soudée et disposant d'individualités marquantes comme Petkevicius que sa sélection pour les championnats du monde a relancé, Licu ou Winselmann.»

«Un superbe tournoi»

Le deuxième adversaire du SC Sélestat sera ou Budapest ou Créteil. Une équipe cristolienne que les Alsaciens affronteront le 9 septembre lors de l'ouverture du championnat. «Nous avons une facture ouverte avec eux après notre victoire à Paris la saison dernière. Mais cela ne me déran-

ge pas de les affronter dès ce week-end. Nous n'avons rien à cacher sachant que chaque match à ses particularités, que c'est le moment qui décide.»

Quoiqu'il en soit, c'est un SCS motivé et bien préparé qui abordera ce deuxième EuroTournoi. Un SCS au sein duquel les nouveaux se sont bien intégrés («Durban commence à s'ouvrir, Lhou Moha reste sur de bonnes prestations, Sieber a encore besoin de mûrir») qui aimerait se montrer, cette année, autant à son avantage que la saison dernière lorsqu'il avait prit la troisième place de ce tournoi. «Physiquement et collectivement, nous sommes dans les temps, termine Konrad Affolter. Il serait bien que nous le montrions à l'occasion de ce superbe tournoi. A ce propos, je souhaite que les organisateurs de cette manifestation récoltent les fruits de leur travail, qu'ils bénéficient de la part de tous du soutien qu'ils méritent.» Un compliment qui ira sans aucun doute droit au coeur de tous ceux qui ont oeuvré pour que ce deuxième EuroTournoi soit. **A.V.**

Le SC Sélestat (Durban, Schmutz, Schmitt, Hoffer, Engel, Barreira devant Lhou Moha, Sieber, les frères Omeyer et Camara) a beaucoup travaillé depuis un mois. Place, à présent, aux résultats. (Photo DNA)

